
　あわら市が今後継続的に発展していくためには、
あわら市の知名度を高め、観光客やふるさと納税
を検討している方々にあわら市を選んでもらうこ
とが必要になってきます。観光による収益、また
ふるさと納税による歳入は、市民生活の支援に不
可欠なあわら市の経済基盤のひとつです。
　そこで、関東地方を中心にあわら市の PR 活動
を積極的に行っています。新幹線の開業が間近に
迫り、北陸地方にスポットライトが当たっている
今は、あわら市の魅力を伝え広げる最大のチャン
スです。あわら市の経済基盤を強化し、市の発展
を支えるために、あわら市の営業マンとしての活
動を継続していきます。
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青柳あつし
あわら市議会議員

あわら市をより豊かに！

市政報告 Vol.010　

　昨年中は大変お世話になり、心から感謝申し上げます。
　また、皆様が健やかに新年を迎えられたことを、心よりお慶び申し上げます。
　昨年は、新幹線の開業準備に伴うPR活動や専門分野における先端講習を通
じて、さらなるあわら市の発展に努めました。また、「三世代が安心して暮ら
せるあわら市」を目指し、交通安全や中学生との新しいプログラム開発など
の取り組みも同時に進めてまいりました。
　今年は、新幹線開業によって、あわら市がより多くの注目を集めることとなります。あわら
市の知名度向上のためのPR活動を加速させるとともに、「三世代が安心して暮らせるあわら市」
の達成に向けて、皆様とのさらなる対話を重ね、現地での課題解決に努めます。
　多くの方々の意見を伺い、解決策を見出し、あわら市がより暮らしやすいまちとなるよう一心
に励んでまいります。
　今後とも、皆様の温かいご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

あわら市の知名度向上と
経済発展への取り組み
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あわら市の公共交通機関について
　公共交通機関のサービス品質と利便性
を向上させるため、一般質問を行いました。
あわら市の公共交通は、生活向けと観光向
けの大きく2つのサービスに分かれていま
す。これらのサービスについて、市民の皆
様から多くの意見が寄せられています。
　例えば乗合タクシー（デマンド交通サー
ビス）について。あわら市のデマンド交通
サービスは他自治体にも参考にされるほど
優れています。利用者の負担率を 24％に
抑えることで低価格を実現し、多くの方に
利用されています。しかし、利用率が高い
ことによる課題も生じており、いくつかの
苦情も寄せられています。
　これらの課題に対応するため、今回は
一般質問よりも職員との事前協議を重視し

ました。事前協議で問題点や改善点を明
確にしてから議会での一般質問を行うこと
で、サービスの改善がより迅速に進むと考
えたからです。実際、この協議を通じて、
多くの課題が浮き彫りになり、それらの課
題に対する解決策が検討されました。また、
来年 2月より始まる新サービスや、民間交
通とのバランスに関しても協議が行われ、
広域連携を行うための手法に関して課題
共有と道筋が見えてきたように思います。
　今後も住民の皆様や観光客の皆様に
サービスをご利用いただき、ご意見を伺
いながら、サービスの向上に取り組んでい
きたいと考えています。あ
わら市の交通サービスを
より良くしていくために、
皆様のご意見をぜひお寄
せください。

12月議会 一般質問の裏側

〒919-0633 あわら市花乃杜一丁目1-17　TEL :0776-73-0313 mail : info@a-aoyagi.com青柳篤始事務所

　12月定例会が11月27日から12月21日までの会期で開催されました。
　一般質問の裏側ということで、想い・考え方・反省点・今後をみなさ
まにお伝えします。なお、全文に関しては私のホームページに原文どお
り掲載しています
　今回の一般質問は、「より使いやすく」をテーマに、2つの質問と新しい提案をさせていただきました。これ
をきっかけに、あわら市がより豊かになるための取り組みが始まることを期待しています。

公共交通機関のサービス品質と
利便性の向上へ

あわら市の公共交通機関について

２次交通とは？

複数の交通機関等を使用する場合の、２種類目の交通機関のことを指します。あわら市
が運営する２次交通は、デマンドサービスや、観光ぐるっとバス、レンタルサイクルな
どが相当します。文中では、２次交通を公共交通機関として表現しています。
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あわら市の経済活性化
　11月から始まった地域通貨「はぴコイン」
に関連して、プレミアム商品券の発行や子
育てポイントの配布が注目されています。
地域経済と生活支援に大きな効果をもたら
しているこのような施策がさらに使いやす
く便利になるよう、県へ強く要望を伝える
ための一般質問を行いました。
　私たちは、ボランティア、福祉、経済対
策といった「はぴコイン」の活用方法をよ
く理解していますが、県による活用のため
の施策は十分とはいえません。また、持続
的な事業運営には予算が必要ですし、多

くの皆さんに使っていただくためには、わ
かりやすいシステムである必要もあります。
今後のシステム改善を含めて、市長や県議
会議員と連携して県に「はぴコイン」事業
への要望を伝え、あわら市や地域のさらな
る発展を目指します。
　あわら市の経済活性化は、「はぴコイン」
の効果的な使用と人の流れを通じて実現さ
れます。暮らしやすいあわら市が実現でき
るよう引き続き尽力してま
いりますので、皆様のご支
援とご協力を心よりお願い
申し上げます。

https://a-aoyagi.com/青柳 篤始 aoyagisns

「はぴコイン」を
 さらに使いやすく便利に

あわら市の経済活性化

　10月と11月は、視察や陳情活動に注力し、
公私にわたって充実した活動を行うことがで
きました。特に常任委員会での視察では、今
後の議会活動に不可欠な知識や情報を議員
同士で共有するため、視察先の選定から全行
程の調整に至るまでを慎重に行いました。多

くの場所を訪れて生の声に耳を傾けられたこ
とは大変有意義であり、日々の活動の原動力
にもなっています。
　視察にも貴重な税金が使用されていること
を議員は忘れるべきではありません。私たち
は、これらの活動で最大限の効果を発揮する
こと、情報の公開、予算の節約を常に心がけ
ています。今後も、議会改革を着実に進めて
いきますので、市民の皆様のご理解とご協力
をお願いいたします。

※ それぞれの詳細報告はホームページにて公開し
ております。

視察・陳情活動に注力

介護について、革新
的な地域包括ケアを
視察　生駒市
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議員と語ろう会

議員研修

ユージン市壮行会

秋田市視察大東市視察

商工フェスタ

ウエルネス国際会議

視察の様子
aキューブ検討会

１月 14 日 14 時～
大鳥神社左義長

活動報告
Activity Reports

　先日、あわら市
のPRで「湯巡権
三」を演じました。
初体験の演技は最

高で、子どもたちの笑顔に囲まれ
ながら、楽しい時間を過ごしました。
こんな素敵な瞬間をまた体験した
いですね。これからも、あわら市
の魅力を伝えるために、精力的に
活動を続けていきます！

編集
後記

みなさんのご意見をお聞かせください。

メール・FAXは 24 時間受付
mail：atsushi@a-aoyagi.com
ＦＡＸ：0776-73-5539
ＴＥＬ：0776-73-0313

市政
よろず
相談室

一般質問ご意見募集
　●農商工業、観光の発展
　●子育て支援 ●教育


